

横島小だより NO. 27

令和3年12月7日（火）
玉名市立横島小学校
校長 寺岡 伸義

12月3日（金）授業参観

多くの保護者の方々にお集まりいただき、誠にありがとうございました。コロナ感染症については、まだ油断はできない状況ではありますが、今回は、通常どおりに近い形態で実施させていただきました。

紙面で、すべての授業を紹介することはできませんが、4年生の体育の授業を始め、各担任が子供たちの成長をお見せしたいと考え、授業を工夫していたと思います。また、子供たちもよくがんばっていました。いかがでしたでしょうか。

今後も学校総体として学力向上のために努めてまいりますので、ご協力をお願いいたします。



5年生のディベート授業「国語と算数 将来役立つのはどっち?」。話し合いは、自己主張だけでなく、友達の意見を尊重することも大切なことに気づけたでしょうか。



6年生の算数の授業。とても集中できていました。卒業まで、後4ヶ月です。早いものです。



2年生のタブレットを活用した授業。かなり活用力がついてきました。



のいちご学級の算数の授業。楽しそうでした。

授業参観日に合わせて、**学校運営協議会**を約7ヶ月ぶりに実施しました。

今回は、児童と一緒にランチルームで給食「南関あげ丼」を食べてもらいました。皆さんから「とてもおいしい。」という感想をいただきました。また、授業参観にも参加していただきました。



見ていただきましたか！低学年の教室前廊下に展示してあった、まるで商品のようなたくさんのフラワーアレンジメント。2年生が熊本県花き事業協会主催の出張フラワーアレンジメント教室で一人一人思いを込めてつくった作品です。12月1日に実施され、たくさんの花を持って、各学級に2人ずつのゲストティーチャーが来られ、丁寧に指導していただきました。2年生にはすこし難しいかなあと感じていましたが、真剣に話を聞き、全員が、すばらしい作品に仕上げてくださいました。



